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Sindicato de Obreros y Empleados 
Papeleros de Tornquist
ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA

CONVOCATORIA
	 Se	 convoca	 a	 todos	 los	 afiliados	 a	 Asamblea	 General	
Ordinaria	 a	 realizarse	 el	 día	 viernes	 04	 de	marzo	 de	 2022	 a	
lasa	 16:00	horas	 en	 las	 instalaciones	 del	Club	Papelero,	 sito	
en	Avenida	Moreno	303,	para	tratar	el	siguiente	ORDEN	DEL	
DIA

1	-	Lectura	y	aprobación	acta	anterior.
2	 -	 Consideración	 de	 la	 Memoria	 y	 Balance	 finalizado	 el	
31/10/2020.
3	 -	 Consideración	 de	 la	 Memoria	 y	 Balance	 finalizado	 el	
31/10/2021.
4	-	Designación	de	dos	socios	para	firmar	el	Acta	de	la	Asamblea

													Luis	Navas																									Gustavo	A.	Lanaro
															Tesorero																												Secretario	General

l pasado miércoles, la Dirección de Medio Ambiente y 
la Cooperativa 3R de Saldungaray, entregaron un nuevo 
cargamento de material reciclado durante las últimas 
semanas.

Se entregaron más de siete 
toneladas de material 
reciclado en el distrito

Se trata de 7654 kilos entre cartón (6744 kg), nylon (715), pet 
(27) y Tetra Brick (168), entre otros reciclables.
 La recuperación de residuos es posible gracias a las acciones 
de separación en origen y responsable por parte de los 
vecinos, y de la recolección diferenciada desarrollada desde el 
municipio, llevadas adelante en Tornquist, Sierra de la Ventana 
y Saldungaray.

mailto:semanarioobservador@gmail.com
www.observadorserrano.com.ar
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                                                                  29 de diciembre de 2021
AFILIADOS AL SINDICATO MUNICIPAL

Por medio de la presente la comisión del Sindicato Municipal, informa 
que el día 18 de Marzo del 2022 a las 18:00 hs. Se llevará a cabo 
en la Sede Gremial (Lainez 650) de la localidad de Tornquist, la 
Asamblea General Ordinaria para tratar el siguiente:

Orden del día:
1) Elección de un Asambleísta para presidir la Asamblea (Art. 22).

2) Lectura y Aprobación del Acta anterior.                                                                                                   

 3) Lectura, Consideración y Aprobación de la memoria y Balance 
General correspondiente al Ejercicio comprendido entre el 1 de 
Enero 2020 al 31 de Diciembre 2020.-

4) Elección de dos Asambleístas para la Rúbrica del Acta. 
Luego de una hora, el Quórum de la Asamblea se logrará con los 
Afiliados presentes. Por mayoría de votos se elegirá, entre dos 
presentes un redactor del Acta, y dos Asambleístas para firmar la 
misma.
        Sandobal Ma. Ester                               Lencina Claudio
             Sec.  Finanzas.                                      Sec. General.
 

                                                      29 de Diciembre de 2021.-                                  
AFILIADOS AL SINDICATO MUNICIPAL

Por medio de la presente la comisión del Sindicato Municipal, 
informa que el día 18 de Marzo del 2022 a las 18:00 hs. Se llevará 
a cabo en la Sede Gremial (Lainez 650) de la localidad de Tornquist, 
la Asamblea General Ordinaria para tratar el siguiente:

Orden del día:
1) Elección de un Asambleísta para presidir la Asamblea (Art. 22).

2) Lectura y Aprobación del Acta anterior.                                                                                                   

3) Lectura, Consideración y Aprobación de la memoria y Balance 
General correspondiente al Ejercicio comprendido entre el 1 de 
Enero 2021 al 31 de Diciembre 2021.-

4) Elección de dos Asambleistas para la Rubrica del Acta. 
Luego de una hora, el  Quórum de la Asamblea se logrará con los 
Afiliados presentes. Por mayoría de votos se elegirá, entre dos 
presentes un redactor del Acta, y dos Asambleistas para firmar la 
misma.
         Sandobal Ma. Ester                           Lencina Claudio
              Sec.  Finanzas.                                    Sec. General.
                             

a Huerta Municipal de 
Tornquist, perteneciente a 
la Secretaría de Producción, 
Comercio e Industria, continúa 
aumentando su volumen de 

La Huerta Municipal entrega por semana 
1000 kilos de verduras y hortalizas

trabajo y producción y, actualmente, 
cosecha alrededor de 1000 kilos de 
verduras y hortalizas por semana.
Los productos, totalmente frescos, son 
cosechados en el predio ubicado en 
Ruta 76 y acceso a la ciudad cabecera 
del distrito y entregados al Hospital 
Municipal, hogares de ancianos, 
Centro de Día y al área de Desarrollo 
Social. 
 La huerta es fruto de una decisión 
política impulsada por el intendente 
Sergio Bordoni, destinando fondos y 
recursos, y enfocando su labor en la 
distribución de alimentos frescos y 
de calidad y, a su vez, cumpliendo un 
importante rol social en la comunidad.
 En esa dirección,la multiplicación 
constante de la producción se logra 
gracias al fortalecimiento del trabajo 
diario y la optimización de recursos, a la 
generación de mayor tierra destinada 
al cultivo, y a la incorporación 
permanente de herramientas y 
maquinaria.
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l titular de la Unidad de Terapia Intensiva de nuestro hospital 
Dr. Daniel Barca, dialogó con CELTTV respecto a la actualidad 
epidemiológica en el  distrito, la atención del servicio de 
emergencia y las obras edilicias que se están realizando en 

Dr. Daniel Barca: 
Actualidad sanitaria, atención 
de urgencias y obras edilicias

L
nuestro nosocomio.

 “No tenemos que  subestimar 
  la enfermedad y relajarnos”
  
 “Hoy estamos contando con 389 casos en el partido y replicando 
la realidad nacional, provincial y de las grandes urbes. Si bien es una 
cepa que no está haciendo en general grandes daños, al tener un gran 
número de casos afecta a la gente vulnerable que por más que esté 
vacunada le cuesta sortear patologías como las neumonías bilaterales”

 “No tenemos que subestimar la enfermedad y relajarnos. Tenemos 
que seguir tratando de evitarla porque la gente joven por ahí la pasa 
bien, pero los mayores y la gente con patologías predisponentes 
siguen teniendo grandes riesgos” explicó Barca.

 En cuanto al personal de salud Barca remarcaba “ Recién ahora 
estamos tratando de poder darles las merecidas vacaciones. Siempre 
con esfuerzo porque el personal sigue siendo el mismo y sigue siendo 
poco, para que alguien se tome vacaciones otro se tiene que esforzar 
el doble”

 Sobre la cobertura de los servicios “Seguimos entrevistando 
personal para seguir cubriendo los servicios, pero hoy está asegurado. 
Estamos tratando de dar cumplimiento al operativo sol y la actividad 
turística, por supuesto que hoy nuestra prioridad es el hospital”

  Sobre los constantes cambios 
  de los hisopados

 “Hoy hay un protocolo nuevo que se lanza como sugerencia, 
nosotros hemos conformado un comité de crisis para poder hacer un 
protocolo único para poder hacer un mejor manejo y que no haya 
desentendimientos en todo el partido”

 “Por ahora vamos a seguir testeando ya que es una buena 
herramienta estadística y de certeza. Si la situación epidemiológica 
hace que tengamos que cambiarlo lo vamos a comunicar 
oportunamente”

 Abordando la cuestión turística argumentaba “Somos un partido 
turístico, nos viene gente con gran recambio sobre todo los fines de 
semana, lo que hace que haya una masa de gente en movimiento 
permanente. Entonces nosotros tenemos que tratar de tener un 
mayor cuidado para evitar el incremento de casos”

 Por el llamativo aumento de casos de menores de edad también 
agregó “Nosotros no tuvimos gran cantidad de menores afectados por 
covid en las olas anteriores, acá se está viendo un gran incremento de 
la asistencia” “Si bien pareciera que el virus no tiene la letalidad que 
tenían las otras variantes al tener un gran número de casos se está 
exponiendo a un mayor porcentaje de población susceptible”

 También habló sobre los requisitos a cumplir para aquellas 
personas que dan positivo.
 “Hoy todo depende de la vacunación. Si el paciente tiene el 
esquema completo son 7 días de aislamiento, si está cursando una 
enfermedad de moderada a grave el aislamiento es de 10 días porque 
se supone que esa persona puede estar contagiando más tiempo”    

  Sobre las prestaciones médicas 
  de urgencia realizadas
 
 “Es un orgullo que podamos ofrecer toda la terapéutica que sea 
necesaria a los pacientes. Son prestaciones de difícil acceso en todos 
lados por los costos, obras sociales y coberturas. Nosotros pudimos 
hacerlo en una persona del partido”

 “Nos queda la tranquilidad de poder haber ofrecido el servicio en 
el partido, en el hospital de Tornquist y en nuestra terapia intensiva 
como si fuera en cualquier centro especializado del país. Nos pone muy 
contentos y nos llena de orgullo haber contado con el equipamiento 
y los profesionales de Bahía que estuvieron al pie del cañón para 
ofrecer la terapéutica”
 

  Obras edilicias en el hospital municipal

 “La mayoría de las obras están finalizadas. En el sector administrativo 
se están haciendo las últimas obras de pintura, el vacunatorio general 
del partido ya está funcionando desde hace un mes. También está 
funcionando acción social de salud en el hogar” “Nos queda hacer 
algunos detalles de afinamiento, si nos sale bien la idea es poder 
inaugurar el área de oncología en la primera semana de febrero”

  El tomógrafo próximo a instalarse

 “Ya estamos en los pasos finales. Tenemos un detalle que no 
depende de nosotros, que es el aislamiento de plomo para los rayos. 
El tomógrafo en estos días ya está llegando al hospital” “ Si todo sale 
de acuerdo a lo planificado en los próximos 60 días tendríamos que 
tener ya el tomógrafo emplazado” 

NOTA: CELTTV Noticias
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a Secretaría de Salud de Tornquist informa que, de acuerdo 
a lo dispuesto por el Ministerio de Salud de la Provincia de 
Buenos Aires, fueron modificados los criterios para realizar 
testeos de coronavirus.
 Según lo establecido, sólo será necesario hisopar a 
las personas con síntomas de COVID-19 si son mayores 
de 60 años, si tienen una enfermedad de riesgo o si están 
embarazadas. El resto de la población se considerará caso 
confirmado por criterio clínico epidemiológico.
 En ese sentido, los hisopados en el Hospital Municipal de 
Tornquist se realizarán de lunes a viernes de 8 a 9.30 hs.

Nuevos criterios para testeos 
de Covid-19 en el distrito

L



C
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a	Secretaria	de	Seguridad	del	Partido	de	Tornquist,	solicita	y	
reitera	a	la	población	en	general	y	en	especial	a	las	personas	
mayores	 de	 edad,	 que	 a	 los	 fines	 de	 evitar	 ser	 víctimas	 de	
hechos	 delictivos	 de	 la	modalidad	 “Cuento	 del	Tío”,	 donde	
se	 reciben	 llamados	 de	 números	 de	 abonados	 privados,	 a	 lo	

Se reitera alerta por llamados 
telefónicos denominados 
“Cuento del Tio”

L
cual	personas	que	no	se	identifican	se	comunican	telefónicamente	con	
abonados	al	azar,	haciéndose	pasar
por	 servidor	 público	 (policía,	 bombero,	 medico),	 familiares	 o	 bien	
por	 personal	 de	 Compañía	 Telefónica,	 Entidades	 Bancarias	 u	 otras	
de	 similar	 índole,	 solicitando	 información	 y	 datos	 filiatorios	 de	 los	
interlocutores,	 par	 posteriormente	 facilitar	 la	 extorsión	 y	 estafa	 con	
los	datos	precisos;	es	que	por	lo	expuesto	se	requiere	que	se	abstengan	
de	brindar	 información	vía	 telefónica	 a	desconocidos,	ni	de	 cuentas	
bancarias	y/o	circunstancias	personales	y	que	ante	estas	eventualidades	
se	 de	 conocimiento	 inmediato	 a	 la	 Policía	 mediante	 los	 abonados	
pertenecientes	 a	 los	 organismo	 de	 la	 Jefatura	 Comunal	 de	 Policía,	
tratándose	de:	Estación	de	Policía	Comunal	Tornquist:	0291-4941071;	
Sub	Estación	de	Policía	Comunal	Sierra	de	la
Ventana:	0291-4915009;	Sub	Estación	de	Policía	Comunal	Saldungaray	

0291-4916013;	 Puesto	 de	 Vigilancia	 Villa	 Ventana:	 0291-4910102;	
Puesto	 de	 Vigilancia	 Chasico:	 0291-4961040;	 Puesto	 de	 Vigilancia	
Nueva	Roma:	 0291-4912003;	 Puesto	 de	Vigilancia	Tres	 Picos:	 291-
5350452;	Puesto	de	Avanzada	La	Gruta:	291-5779149;	o	también	a	los	
números	de	emergencias	911	o	101	y/o	personalmente	en	cualquiera	
de	las	dependencias	Policiales	del	Distrito.-

SECRETARIA	DE	SEGURIDAD	
MUNICIPALIDAD	DE	TORNQUIST

on un repertorio folclórico y acústico, el histórico cantautor se 
presentará este domingo 30 en el ciclo musical que celebra a 
aquellos géneros que circulan en la Provincia.
 Huellas de la Cultura desembarca en Villa Ventana 
(Tornquist) este domingo 30 de

VERANO 2022
Víctor Heredia lleva sus 
clásicos a Villa Ventana 
de la mano del
ciclo Huellas de la Cultura

enero junto a Víctor Heredia para seguir celebrando la música que 
atraviesa la provincia de Buenos Aires. 
El show se desarrollará a las 20 horas en Plaza Salerno (Cruz del Sur y Tres 
Picos). Las entradas -libres y gratuitas- se pueden adquirir mediante la 
app ReCreo. Al momento del ingreso se deberá presentar pase sanitario.
 El programa Huellas de la Cultura en esta temporada homenajea a los 
diversos
géneros musicales que atraviesan la Provincia a través de sus exponentes. 
Durante este
verano, el programa se divide en cuatro ciclos: Huellas en la Arena, 
Huellas en las Lagunas, Huellas Conurbanas y Huellas en las Sierras, cuyo 
arranque contó con Marcela
Morelo y que ahora da paso al creador de himnos como “Sobreviviendo”, 

“Todavía
cantamos” o “Bailando con tu sombra”.
 El artista presentará su más reciente canción, “Un simple abrazo” , 
además de repasar

junto a su banda habitual una repertorio en el que desarrolla la canción 
popular y folklore con profunda sensibilidad y compromiso social. El 
nuevo single es una reseña sobre una de las limitaciones más sensibles 
que padeció y padece aún la humanidad: el abrazo. El tema –lanzado 
junto a un videoclip producido por Tute- fue coescrito con Pedro Aznar y 
los arreglos pertenecen a Babú Cerviño
Huellas de la Cultura es parte de las actividades que el Instituto Cultural 
desarrolla en
el marco de ReCreo, el programa de Promoción Turística y Cultural de la 
Provincia.
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MUNICIPALIDAD 
DE TORNQUIST

LICITACIÓN PÚBLICA Nº 02/2022
Llámese a Licitación Pública: 

RECUPERACION DEL EDIFICIO ESCUELA 
PRIMARIA Nº 8 – ÁREA RURAL DEL 

PARTIDO DE TORNQUIST
 EXPEDIENTE Nº 018/2022.-
 PRESUPUESTO OFICIAL: $ 23.553.409,54.-

 ADQUISICIÓN DE PLIEGOS: Oficina de Compras, Sarmiento 
Nº 53 – Tornquist. Desde el día 03 de febrero hasta el día 11 de 
febrero de 2022 inclusive de 8 a 13 hs.-

 VALOR DEL PLIEGO: $ 35.330,11.-

 APERTURA DE SOBRES: 21 de Febrero de 2022, a las 12 
hs. en la Oficina de Compras.-

MUNICIPALIDAD 
DE TORNQUIST

LICITACIÓN PÚBLICA Nº 01/2022
Llámese a Licitación Pública: 

TERMINACION DEL EDIFICIO ESCUELA 
AGRARIA Nº 1 (1º ETAPA) EN LA 
LOCALIDAD DE VILLA VENTANA 

PARTIDO DE TORNQUIST
 EXPEDIENTE Nº 017/22.-
 PRESUPUESTO OFICIAL: $ 43.322.086,76.-

 ADQUISICIÓN DE PLIEGOS: Oficina de Compras, Sarmiento 
Nº 53 – Tornquist. Desde el día 03 de febrero hasta el día 11 de 
febrero de 2022 inclusive de 8 a 13 hs.-

 VALOR DEL PLIEGO: $ 64.983,13.-

 APERTURA DE SOBRES: 21 de febrero de 2022, a las 9 hs. 
en la Oficina de Compras.-

uego de la suspensión del martes 
por las inclemencias climáticas, 
ante una multitud este miércoles 
se presentó Marcela Morelo en el 
predio del Centro Cultural de Sierra 
de la Ventana.

Marcela Morelo vistió de 
fiesta al Centro Cultural

 El show, con entrada gratis, fue en el marco 
de Huellas de la Cultura y su ciclo Huellas 
en las Sierras, una actividad del programa 
Recreo, impulsado por el Instituto Cultural 
de la Provincia de Buenos Aires y que busca 
homenajear a los diversos géneros musicales 
que atraviesan el territorio bonaerense a 
través de sus exponentes.
 La popular cantautora deleitó a todos 
los presentes con un variado repertorio de 
casi una hora y media, que incluyó temas 
de su último disco ‘Tu Mejor Plan’, como así 
también grandes éxitos del pop latino que la 
hicieron brillar en sus 25 años de trayectoria.
 También durante la jornada, que contó 
con la colaboración y el aporte de la 
Dirección de Cultura de  Tornquist Municipio, 
se presentaron sobre el escenario Cirque 
Tango y Míster Mágiko.
 El programa provincial continuará 
el domingo 30 en Villa Ventana, con la 
presentación en vivo de Víctor Heredia, 
desde las 20 hs en la Plaza Salerno. Las 
entradas, sin costo, se obtienen en la app 
móvil Recreo y para ingresar al predio, se 
pedirá pase sanitario.



Notas de la Vida Social

Cinco Generaciones
Doña Aída Marcolini, Don Luis Pedro Marcolini, Omar Marcolini, 
Claudia Marcolini de Svirch, Ana Carolina y Germán Ignacio

Publicado	en	la	edición	de	Observador	Serrano	del	22	de	noviembre	de	1984

Apuntes de un pasado imborrable
Chacra de Don Antonio 
Mancinelli y flia. y su coche 
Buick - Año 1922
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D
“Don Antonio Mancinelli”

“

on Antonio Mancinelli y doña 
Eugenia Lanaro formaron su 
hogar en Bahía Blanca y de allí 
vinieron a Tornquist.
 Su descendencia la formaron 

cinco varones y cuatro mujeres.
 Hoy todos ellos han constituido su familia 
y son hombres y mujeres de respeto, pues 
supieron aprovechar lo que sus padres les 
dieron en educación.
 Don Antonio fue un hombre bonachón. Su 
carácter amable lo hacía ser querido por 
todo el que trataba con él.
 Se distinguía por su forma de hablar y de 
decir lo que sentía (uno de sus hijos, Emilio, 
se le parece muchísimo en eso).
 Don Antonio se dedicó casi siempre a 
la agricultura. Sembraba en los campos 
de “Palermo”. Allí luchó permanentemente, 
junto a doña Eugenia, compañera de toda 
la vida, y entre los dos fueron criando a sus 
hijos.
 Cuando se colocó la piedra fundamental 
de la Sociedad Italiana de SM. doña Eugenia 
fue la madrina de la ceremonia (el padrino 
fue don David Catani).
 A la familia Mancinelli, Dios le dio un 
don que muchos no lo tuvieron; fabricaban 
queso de oveja y era una delicia saborearlo.
 Yo tuve ese gusto pues mis padres eran 

afectos a ese producto; a nosotros se nos 
hacía agua la boca cuando lo comíamos.
 Lo traían al pueblo y lo comercializaban. 
Luego llevaban lo que sobraba a la 
ciudad de Bahía Blanca, donde tenían una 
numerosa clientela.
 Lo llevaban en su Buick (de esos que 
echaban humo si no se le ponía agua 
constantemente al radiador). ¡Cuántas veces, 
quizás, se habían quedado en el camino. 
Pues antes no existía la ruta asfaltada y se 
hacía difícil superar los repechos y lomas 
que había en el trayecto.

 Pero así era la vida, y cada cual ponía el 
hombro para seguir adelante.
 Eran tiempos de lucha, pero nadie se 
quejaba. Ahora en cambio, todo es  más fácil, 
pero hay quejas por todas partes-
 A los descendientes de don Antonio 
Mancinelli,  un afectuoso abrazo.

Tal como lo recordaba el bisabuelo Cayetano 
Macchi. Publicado en la edición de 
Observador Serrano del 29 de noviembre de 
1984
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Surgen novedades a cada momento en la organización 
de la Primera Edición del Campamento Flipex
Cannabis: La empresa local Baraca 
Regional realizará “Campamento Flipex” 
del 18, 19 y 20 de marzo, en la ciudad de 
Tornquist.

 Alejandro Caporicci, presidente de 
Baraca Regional S.A.S.; comentó a este 
medio sobre las distintas novedades 
que van surgiendo a cada momento y 
la creciente demanda, no solo a nivel 
regional, sino nacional e internacional.
  “Campamento Flipex”  constará de 
talleres y capacitaciones vinculadas al 
desarrollo y la investigación del cannabis.

 “Si bien los días nos apremian estamos 
bastante avanzados y con mucha 
expectativa porque realmente hizo un 
ruido fuerte, es lo que esperábamos y nos 
estamos preparando para eso, para que 
sea un gran evento” aseguró Caporicci.

 El Parque Lineal y el Club Papelero 
será el lugar donde estarán los stands 
comerciales “Estamos hablando con 
muchas marcas y ya cerramos con dos 
grandes sponsor, uno nacional y otro a 
nivel internacional y eso para nosotros 
es fantástico y eso trae otra cantidad de 
gente que hará que el evento sea grande” 
señaló entusiasmado el presidente de 
Baraca Regional.

 Caporicci señaló que se está trabajando 

en toda la logística que demanda el 
evento, que no es poca, procurando 
cuidar hasta el mas mínimo detalle.
 “Estamos haciendo todo para errar lo 
menos posible porque esto cada vez se 
está haciendo mas grande. Tenemos un 
número interesante de personas como 
para mantener activos los tres escenarios 
de la expo” aseguró.
 
La sorpresa de la idea original a lo que 
está explotando ahora
 “Yo tenía una intuición de que el 
evento se hiciera grande, siempre confié 
en que podía ser grande de verdad”
 “Que a 60 días del evento un banco 
internacional se interese por estar 

presente en Tornquist para este evento, 
es interesante”
 “La idea es que aprendamos entre 
todos y es muy interesante que venga una 
persona de 15 años en la industria es para 
aprovecharlo y sentarse a escucharlo”
 
Un espectáculo de jerarquía
 “Estamos en condiciones de confirmar 
que el sábado 19, aproximadamente a las 
21 hs., vamos a contar con la presencia 
de Soy Rada, presentando su show 

“Revuelto” disparó Caporicci.
 “Confiamos en que va a salir un lindo 
evento y que la gente va a acompañar” 
cerró el presidente de Baraca Regional.
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Un temporal causó destrozos en 
Villa Serrana La Gruta y San Andres de las Sierras

anto en Villa serrana La Gruta como 
en San Andres de las Sierras, el 
pasado 25 de enero,  se registraron 
voladuras de techos y caida árboles 
lo que dejó sin energía a todo el T

sector serrano.

 Ocurrió alrededor de las 18 hs. de ayer y 
desde las primeras horas de hoy se evaluaban 
los destrozos causados por el fuerte viento 
y los aldededor de 44 milímetros caidos en 
menos de una hora.

 Algunos pobladores comentaban esta 
mañana a CELTTV Noticias que se percibieron 
ráfagas de viento por encima de los 100 kms. 
en la hora.

 Pese al mal momento vivido en ninguno 
de los casos hubo que lamentar víctimas y 
todas las personas consultadas coincidieron 
en destacar el valioso aporte de los vecinos, la 
predisposición del personal de la Cooperativa 
Eléctrica, los Bomberos Voluntarios y el 
personal policial.



cuestión fue elevada al Consejo Federal, que será 
quien determine la cuestión”.

 Cabe apuntar que esos clubes son Club Deportivo 
Rivera y Club Atlético Independiente de Rivera.

 Ascensos y descensos

 Muchas voces se escuchan en cuanto a la 
necesidad de que el campeonato se desdoble en 
dos divisiones, es decir una de ascenso y otra de 
Primera. Sobre el tema Palenzona recordó que 
cuando se determinó la desaparición de la división 
de ascenso que una vez hubo en el ámbito de LRF 
y que fuera determinado por una asamblea, dijo: 

“Creo que nunca más va a haber descensos en esta 
Liga” y aclaró: “Hoy para hacer esta reforma es 
necesario que dos tercios de los clubes lo soliciten y 
que luego las tres cuartas partes de ellos lo voten en 
una asamblea”; tras ello agregó enseguida: “Creo 
que sería muy conveniente que haya ascensos y 
descensos, le daría interés a la competencia, en la 
parte de arriba por los que pelean por el campeonato, 
en la parte de abajo de la tabla por los que pelean 
no descender y aquellos que en el campeonato de 
ascenso pugnan por subir de categoría. Pero como 
están dadas las cosas, no creo que se pueda dar”, 
reflexionó.
 Tuvo también palabras de encomio y recuerdo 
para el Club Arroyocortense. Dijo que hace poco 
estuvo en la localidad que lo cobija y que constató 
que la cancha está en un estado impecable. “Le 
faltan algunos detalles, pero está muy bien. “Espero 
que sus dirigentes se entusiasmen y vuelvan a hacer 
fútbol federado”, remarcó finalmente el presidente 
de la Liga Regional de Fútbol de Coronel Suárez, Dr. 
Ernesto Palenzona.

Ernesto Palenzona
Fútbol Femenino, Nuevo Torneo, 

Ascensos y Descensos
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ace poco con una notable concurrencia 
de público, finalizó el torneo de la Liga 
Regional de Fútbol 2021, en el cual 
Blanco y Negro se consagró campeón, 
luego de un largo tiempo de vacas 
flacas. Pero apenas apagado el bullicio, 

 Fútbol femenino

 Además, el presidente de la Liga Ernesto 
Palenzona conversó sobre otras cuestiones que 
son de interés y que competen a la órbita de la 
entidad. Hace poco se conformó una comisión de 
fútbol femenino que se encuentra delineando lo 
que podría ser una competencia federada, ya que 
en todas o casi todas las ciudades involucradas 
con equipos federados de la LRF hay competencias 
organizadas por entidades ad hoc o las mismas 
municipalidades. Sobre este tema dijo el titular de 
la LRF que: “La competencia federada tiene algunas 
ventajas con respecto a las informales y que estas a 
su vez tienen cosas que favorecen su desarrollo.

 “La competencia federada”, apuntó, “tiende a 
proteger más a los jugadores y permite que una 
entidad rectora sea la que regule su desarrollo, 
pero al mismo tiempo le agrega costos que casi no 
existen en el ámbito informal, ya que aquí deberán 
tenerse en cuenta los costos por traslado, el de 
los árbitros y la custodia policial a la que obliga el 
Consejo Federal”.

 “Esto último escapa a nuestra voluntad, porque 
así está determinado, no sabemos por qué, pero lo 
debemos respetar”, aseguró el presidente de la Liga.

 Afiliación de nuevos clubes

 Consultado acerca de la posibilidad de la llegada 
o la afiliación de más clubes indicó, que: “Ha 
habido consultas informales de varios clubes de 
la zona a lo largo de los años, pero estos han sido 
siempre expresiones de voluntad, nada institucional, 
además si esto sucede implicaría que se disolverían 
otras ligas como ocurrió, con las de Guaminí, Puan 
y Carhué, cuando esos clubes se afiliaron aquí y eso 
no es algo buscado por nosotros”.

 “Nos pone felices que quieran venir clubes, 
porque nos habla de que hacemos las cosas bien y 
de la calidad de los dirigentes que tenemos en cada 
una de las instituciones afiliadas, a los cuales se les 
debe un gran reconocimiento”, aseveró enfático y 
agregó: “Es muy distinta la cuestión de los clubes 
de Rivera, otrora afiliados a la Liga de Carhué que 
en la actualidad compiten en la Liga Cultural de La 
Pampa con asiento en Santa Rosa. Ellos quieren 
venir aquí, porque es una liga de la provincia donde 
están asentados y no tienen las ventajas que tienen 
los clubes pampeanos. La Liga Cultural se niega a 
desprenderse de estas instituciones, por lo que la 

los festejos y la alegría llegó el tiempo de pensar 
en lo que habrá de ocurrir a partir de ahora. Por lo 
pronto el campeonato ya tiene fecha de inicio, que 
será el 20 de febrero su modo de disputa, con el 
regreso a las competencias de Sportivo Belgrano 
de Espartillar y la probable llegada de dos equipos 
de Rivera, lo que haría que el torneo tenga 22 los 
que se dividirán en dos zonas, donde aquellos que 
ocupen los primeros lugares dirimirán quien es el 
campeón, tanto de la fase Apertura como Clausura.

 Así está determinado por la voluntad mayoritaria 
de los clubes que integran la Liga Regional de Fútbol 
cuyos delegados en conjunto con la mesa directiva 
dispusieron esta modalidad en la que se incluyen 
partidos clásicos interzonales, por lo que los clubes 
con viejas o modernas rivalidades jugarán en zonas 
distintas, es decir que Blanco y Negro y Deportivo 
Sarmiento, Club Sarmiento y Peñarol, los clubes de 
Puan y Carhué jugarán en zonas distintas.

 Asamblea Anual

 Previo a ello el venidero viernes 4 de febrero, 
se desarrollará la asamblea de la Liga donde es 
casi seguro que Palenzona sea electo para cumplir 
su cuadragésimo segundo año al frente de la 
entidad, además se debe aprobar el balance del 
año pasado y aprobar el cálculo de recursos y 
gastos para el presente año. Consultado acerca de 
esta cantidad de años que tiene como presidente 
liguista y si avizoraba un próximo alejamiento, dijo: 

“Pasa que los clubes que no están en la ciudad 
mayoritariamente quieren que siga y yo no puedo 
hacer nada contra eso. Sé que son muchos años, 
que es necesaria una renovación, pero… ¿Qué 
querés que haga? preguntó.

 Vale recordar que fue electo por primera vez 
en 1981, que sucedió al entonces presidente Víctor 
Schwab, y que entonces la Liga era regida por un 
consejo directivo de 12 miembros, que no eran 
delegados por sus clubes, aunque todos sin duda 
tenían su preferencia por alguna camiseta. Años 
más tarde esta cuestión se reformó y hoy son cuatro 
los miembros del consejo y un delegado por club 
forman parte del cuerpo colegiado. “La gente no 
entiende esto, piensa que nosotros somos los que 
determinamos las cosas, pero la realidad es que los 
clubes son los que disponen”, aseguró. Por Feliz Meiller // Colaboración para Nuevo Día



Nélida Teresa CLAIR de HAAG --Q.E.P.D.--: Falleció en Tornquist el 18 de Enero de 
2022 a los 74 años de edad. Su esposo Edgardo Juan HAAG. Sus hijos Ariel, Walter 
y Vanina HAAG. Sus hijos políticos Alejandra y Facundo ARRIETA. Sus nietos Marcos, 
Lucas, Juan Bautista, Georgina y Franco. Su hermano Néstor CLAIR. Sus hermanas 
políticas Luisa y Norma. Sus sobrinos, amistades y demás deudos participan su 
deceso y comunican que sus restos fueron inhumados en la necrópolis de Tornquist. 
Casa de duelo Avenida Alem N°626, Tornquist. Servicio a cargo de la Cooperativa 
Eléctrica Limitada de Tornquist. 

Haydee Ercilla VERDUGO (“POROTA”)--Q.E.P.D.--: Falleció en Tornquist el 20 de 
Enero de 2022 a los 96 años de edad. Sus sobrinos Elsa, Sofia, Libertad, Aurora, 
Soledad, Argentina y Jesús VERDUGO. Su sobrino político Adolfo NOFRI. Sus sobrinos 
nietos Sandra y Fabio GONZALEZ, Andrea y Juan Carlos MIGANNE, amistades y demás 
deudos participan su deceso y comunican que sus restos fueron inhumados en la 
necrópolis de Tornquist. Casa de duelo Avenida Irigoyen N°860, Tornquist. Servicio a 
cargo de la Cooperativa Eléctrica Limitada de Tornquist.

María BARTOLINI —Q.E.P.D.–: Falleció en Tornquist el 22 de enero de 2022 a los 95 
años de edad. Sus hijas Susana y Olga Foresti. Sus hijos políticos Sebastián y Darío. 
Sus nietos Marcela, Diego, Mauro, Ignacio, Bruno, Paola y Gino. Sus nietos, biznietos, 
tataranietos, sobrinos, amistades y demás deudos participan su deceso y comunican 
que sus restos fueron inhumados (22/02/2022) en la necrópolis de Tornquist. Casa 
de duelo Sgto. Amarante 71, Tornquist. Servicio a cargo de la Cooperativa Eléctrica 
Limitada de Tornquist.

E
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Fallecimientos
Margarita Rosa GUTIÉRREZ viuda de ROMERO (“Rosita”) —Q.E.P.D.–: Falleció en 
Tornquist el 23 de Enero de 2022 a los 75 años de edad. Sus hijos Carina y Martín 
ROMERO. Su hija política Pilar CARVAJAL. Sus nietos Juliana, Marina y Ana Belén. 
Sus sobrinos, primos, amistades y demás deudos participan su deceso y comunican 
que sus restos fueron inhumados en la necrópolis de nuestra localidad. Casa de 
duelo Bernardo Houssay 863, Tornquist. Servicio a cargo de la Cooperativa Eléctrica 
Limitada de Tornquist.

Norma Beatriz URBAN –Q.E.P.D.–: Falleció en Tornquist el 25 de enero de 2022 a 
los 58 años de edad. Sus hijos Betiana, Hugo y Gabriela. Sus hijos políticos Gabriel 
y Facundo. Sus nietos, hermanos, sobrinos, primos, amistades y demás deudos 
participan su deceso y comunican que sus restos fueron inhumados en la necrópolis 
de nuestra localidad. Casa de duelo Ventura Picado 947, Tornquist. Servicio a cargo 
de la Cooperativa Eléctrica Limitada de Tornquist.

Angélica Elsa BAUDRY (“Elsita”) —Q.E.P.D.–: Falleció en Tornquist el 25 de enero 
de 2022 a los 71 años de edad. Sus hijos Mónica, Gustavo y Facundo TECHERA. Sus 
hijos políticos Marcelo, Gabriela y Romina. Sus nietos, nietos políticos y bisnietos. 
Sus hermanos, hermanos políticos, sobrinos, amistades y demás deudos participan 
su deceso y comunican que sus restos fueron inhumados en la necrópolis de nuestra 
localidad. Casa de duelo Santiago Amarante 580, Tornquist. Servicio a cargo de la 
Cooperativa Eléctrica Limitada de Tornquist.

l lugar de concentración fue frente al 
palacio municipal, desde donde el nutrido 
grupo se desplazó por Avda. Sarmiento 
hasta 9 de Julio pasando frente a los 
puentes de la plaza E. Tornquist, el Teatro 
Municipal, el área de cultura municipal, 

desplazándose por 25 de Mayo hasta retomar 
Ameghino para concluir frente al Municipio donde 
hubo lectura de consignas a cargo de Tiago Elian 
Salazar

 “Finalmente, salimos a las calles. Nos conocimos, 
nos encontramos nos decidimos, nos organizamos 
y acá estamos. En nuestra PRIMER MARCHA DEL 
ORGULLO SERRANA, porque somos, existimos 
y somos pate de nuestro territorio, por aquellas 
personas que eran distintas, diversas y ya no están, 
por la libertad de las infancias que son el presente 
y el futuro y por cada une de nosotres que hoy 
se encuentra reunida para marchar por nuestra 
existencia y para luchar por nuestros derechos” 
expresó Tiago, despertando los primeros aplausos.

“Es por esto que hoy exigimos:
 Que se efectivice la ley de identidad de género 
en instituciones y comercios.
 Que se efectivice la ley de educación sexual 
integral con perspectiva de género.
 Que se efectivice la ley de cupo laboral trans en 
Todos los puntos del país.
 Que se promueva el uso de lenguaje 
inclusivo para visibilizar todas las identidades no 
hegemónicas permitiendo el avance de la inclusión 
a la población trans y no binarie.
Marchamos:
 Por las personas que no se animan a marchar y 
por las que sufren represión.
 Porque queremos que se encuentre a Tehuel.
 Para exigir la aplicación de la Ley Micaela , 
mejorando cuestiones de género y diversidad.
 Para que dejen de escracharnos anónimamente 
por nuestra vida LGBTQ+
 Para acabar con las agresiones en fiestas, bares, 
boliches y lugares públicos por nuestra condición.
 Porque nuestros besos no son delito.
 Porque sin hormonas no hay salud.
 Porque sensibilizamos, concientizamos y 
transmitimos nuestra realidad.
 Porque le decimos basta al binarismo 
biologisista que nos es impuesto. No existe solo 
hombre y mujer, abramos el abanico.

 Para que las familias desde el amor puedan 
deconstruirse y aceptar las diversidades en sus 
hijes y hermanes.
 Para que no existan amenazas personas solo 
por su identidad de género u elección sexual.
Porque a Samuel Luis lo asesinaron en España a 
golpes 12 personas por su condición sexual.
 Porque queremos que la dirección de Mujeres, 
Genero y Diversidad esté integrada por personas 
que la vivan en carne y hueso.
 Porque queremos que la medicina deje de 
intervenir al nacer a personas biológicamente 
intersexuales, en pos de darle la libertad de elegir 
su propia genitalidad y por eso, apoyamos el 
proyecto de la Ley Nacional sobre la Protección 
Integral de las Características Sexuales.
 Porque exigimos que la ordenanza En el año 
2011, el HCD junto con referentes de cultos 
religiosos crearon un proyecto que declara al 
distrito de Tornquist como “pro vida” , queda 
obsoleta e interferiría en el cumplimiento de la 
ley 27.610 aprobada por el senado de la nación 
en diciembre de 2020, donde se garantiza a toda 
mujer o persona gestante el derecho a decidir 
voluntariamente y acceder a la interrupción de su 
embarazo.

MARCHAMOS PORQUE
 Nos enfada que los padres encierren a sus 
hijes, que no les acepten por su condición sexual 

y eso acabe en decisiones trágicas, por ignorancia, 
desidia y falta de amor.
 Nos enoja esa violencia que hicieron cotidiana, 
caminar por las calles y soportar insultos o 
golpes por el hecho de no ser varones o mujeres 
heterosexuales.
 Nos indigna que la justicia este ciega ante todos 
estos hechos y no brinden soluciones inmediatas.
Nos enfurece que Tehuel no aparezca.
Nos irrita la oscuridad del armario, ya no 
aguantamos más.
 Sabemos que puede ser tu última marcha, y 
por eso ponemos el grito en el cielo cuando hay, 
cuando hubo y si hubiera une menos.
Celebramos la Ley de Matrimonio Igualitario, 
el Programa gratuito de Hormonización para 
personas trans, la correccion del DNI, que en 
nuestra ciudad exista el consultorio amigable y 
la creación de la Dirección de Mujeres, Género y 
Diversidad, el DNI no binario.
 Por ultimo queremos llamar a que inundemos 
la ciudad de colores, a que hagamos mucho ruido, 
que nos hagamos ver y escuchar, a besarnos sin 
escondernos, les que estamos aca nos animamos 
a salir del closet, y quisieramos que les que aún no 
pueden salir se animen, sin presiones, sientanse 
incluides, sepan que no están solos! acá estamos 
brindando redes de contención!

Se realizó en Tornquist 
la Primer Marcha del 

Orgullo Serrana



Coronavirus
Amecetamiento 
de los casos positivos
Arbolado público
Posiciones un poco mas 
cercanas pero aun sin 
definiciones
Cannabis 
Campamento Flipex                                                                                        
podría superar todas 
las expectativas
Covid 19: Al cierre de ésta columna los números en el distrito 
de Tornquist mostraban un amesetamiento con tendencia a 
la baja...
Si se tiene en cuenta estos números y la aplicación de 
los nuevos criterios de testeo donde tenes que testearte 
solamente si tenes síntomas y sos mayor de 60 años, tenes 
alguna enfermedad de riesgo o estas cursando un embarazo; 
todo hace pensar que a partir de la semana entrante 
esos números irán descendiendo... veremos.. veremos... 
veremos..

¿Tomografo para el hospital?... al parecer dejará de ser 
una utopía y no estaríamos lejos de poder contar con otro 
importante avance sumando una valiosa herramienta 
para tratamiento de determinada complejidad en nuestro 
nosocomio...
La obra edilicia está avanzando y solo restarían detalles.. 
veremos. veremos.. veremos...

Sigue la polémica por el arbolado público y aunque existe 
algún punto de coincidencia, todavía no se ha logrado un 
total acuerdo y se están consultando a los profesionales 
entendidos en la materia... ¿Se pondrán de acuerdo..? 
veremos.. veremos. veremos...

Se viene una fiesta de carnaval con espectáculo de jerarquía 
incluido... (?)
Si, si, José Pasillo llegó casi al cierre de esta distinguida 
columna para confirmar que se realizará LA fiesta de carnaval 
en la comarca y en Tornquist en particular con la realización 

La Cotorra 
Indiscreta:
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de un espectáculo de jerarquía....
¿Rubro? Ska, reggae, rock y cumbia... músico de gran 
trayectoria y banda capaz de captar la atención de distintos 
públicos.... Es mas, según José y teniendo en cuenta 
la convocatoria , se analiza la posibilidad de hacer el 
espectáculo en un predio en algún momento utilizado para 
eventos masivos.... Veremos.. veremos.. veremos..

Hablando de espectáculos de jerarquía José nos decía 
que está confirmada la presencia de Soy Rada para el 
Campamento Flipex que se realizará en el mes de marzo en 
la ciudad de Tornquist...

A propósito del Campamento Flipex, los organizadores 
no paran de sorprenderse con la cantidad de adhesiones 
recibidas de distintos puntos de la provincia, el país, incluso 
de países vecinos... veremos.. veremos. veremos...

El evento ha despertado muchísima atención de distintas 
empresas, incluso bancarias, varios disertantes que no 
quieren  perderse la oportunidad de estar presentes .. 
veremos. veremos...

Recordamos que “Campamento Flipex”  se realizará desde el 
18 al 20 de marzo en la ciudad cabecera
“Campamento Flipex”  constará de talleres y capacitaciones 
vinculadas al desarrollo y la investigación del cannabis.
Sorprende sobre manera que faltando todavía alrededor 
de dos meses ya hay varias reservas de alojamiento, 
requerimientos sobre lugares de camping, paseos, etc. 
etc.
Los mas entusiastas consideran que “Campamento Flipex” 
puede marcar un antes y un después para Tornquist y la 
Comarca,  ya que es uno de los pocos en su tipo que ese 
realizan en latinoamérica.... Veremos.. veremos.. veremos..

Lo cierto es que “Campamento Flipex” cada vez se hace más 
grande y los teléfonos de los organizadores no paran de sonar. 
Síntoma evidente del interés despertado en mucha gente 
que quiere intercambiar conocimientos y seguramente será 
una de las fechas importantes para incorporar al calendario 
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